



# Ocho jóvenes con discapacidad se diploman como teleoperadores

**Redacción CÁDIZ**

Tras 160 horas teóricas y otras 100 de prácticas profesionales (en empresa concertada) ocho jóvenes con discapacidad de la zona de la Bahía de Cádiz han recibido en Jerez los diplomas que reconocen la formación que han recibido en materia de teleopera-

dor a través de Fegadi Cocemfe.

Subvencionado por la Fundación ONCE, dentro de la convocatoria de ayudas económicas a proyectos de refuerzo de la empleabilidad de personas jóvenes *Uno a uno- año 2018, Programa Operativo de Empleo Juvenil (POEJ)*, del Fondo Social Europeo, Fegadi ha ejecutado este

curso orientado a la inserción laboral, objetivo que ya han conseguido dos de los alumnos.

Tanto la formación como las prácticas laborales han estado centradas en un perfil claramente demandado en la provincia de Cádiz, como es la de teleoperador, y han facilitado al alumnado las competencias necesarias.



Una imagen de la clausura del curso formativo organizado por Fegadi.